

Concierto Navideño 2016

Viernes 2 de diciembre, 3:00 p.m. (Jardines de Bellas Artes)

Como cada año, desde hace ya diecisiete años, la Feria de Bellas Artes toma su lugar en estos bellos jardines, como una de las actividades más esperadas de la época decembrina.

Me enorgullece acompañarles hoy, en representación del rector, Dr. Henning Jensen, a presenciar y disfrutar del concierto navideño que este año nos trae a la Orquesta de Salsa de la Escuela de Artes Musicales, conocida también como “Salsa de la U”, y que le pondrá sabor tropical a las clásicas melodías de esta temporada.

Cuando nos reunimos, como comunidad universitaria, a apoyar a nuestros artistas, damos un importante mensaje a la ciudadanía nacional: el arte también forma parte de una formación humana integral, y la academia no sería la misma sin tener espacios en los que pudiéramos apreciar el enorme talento de quienes se dedican a la música, la plástica y el teatro.

Venir a la Feria de Bellas Artes no es solo una experiencia para conocer, apreciar e incluso adquirir las producciones artísticas de disciplinas como pintura, grabado, escultura o diseño, de estudiantes, egresados, profesores y pensionados de la Escuela de Artes Plásticas. También es una oportunidad para conocer las agrupaciones que, impulsadas por la Escuela de Artes Dramáticas y de Artes Musicales, nos deleitan con creaciones de enorme originalidad y en sintonía con la estética, la reflexión y la emoción. La constante, entre todos estos participantes, es la calidad, y este año no será la excepción. El enorme talento que desprenden con cada nota, cada pincelada y cada interpretación son parte del orgullo que sentimos por la tradición artística que nuestra universidad ha promovido durante décadas, y que se ofrece al público bajo el principio de que construimos cultura mutuamente.

El acercamiento con las comunidades que la Universidad de Costa Rica busca cada día, se refleja una vez más en una actividad como esta, que reúne a más de cien participantes y abre las puertas para que personas de todas las edades y con los gustos más diversos puedan conocer nuestra institución, y apreciar el trabajo artístico que se cosecha entre estas aulas.

Entre talleres de pintura, collage, cerámica y encuadernación, entre otros, la universidad da la bienvenida a los niños y a los adultos que, con constancia, se acercan para empaparse de conocimientos, pero también de diversión y esparcimiento. La ilusión en sus rostros es parte de la motivación que han sentido, durante las últimas semanas, quienes hoy nos cautivarán con su talento y sus habilidades.

El arte lava del alma el polvo de la vida cotidiana, mencionó en algún momento el pintor y

escultor español Pablo Picasso. Estoy seguro que, a continuación, tendremos una buena razón para detenernos en el camino diario para apreciar buen arte, para darle un gusto a los sentidos, para respirar los aires festivos y para agradecer por las oportunidades que decenas de personas nos han brindado hoy, con su trabajo a lo largo de todo este año.

Muchas gracias, y ¡qué disfruten el concierto!